



SYNDICATS SUD-RAIL ALPES ET LYON

Lyon, le 25 février 2019

Communiqué de Presse

Les agressions se multiplient à bord des TER Aura !

Suite à la mise en place de l'EAS (train avec le seul conducteur à bord) sur les trains de la région Auvergne Rhône-Alpes, les actes d'incivilités et les agressions envers les usagers et les cheminots sont en constantes augmentation !

En moins d'une semaine, deux conducteurs de trains ont été victimes d'agressions sur la région.

Le 19/02 en gare de Tullins (38), un agent de conduite a été agressé par un groupe d'individus qui avait traversé les voies.

Le 20/02 en gare de Réaumont (38), un autre agent de conduite a été agressé dans son train alors qu'il portait assistance à une usagère qui était-elle même victime d'une agression très violente.

Voici deux exemples des conséquences de la politique de suppression du contrôleur systématique à bord des trains et de la désertification des gares sur notre région. SUD-Rail et des associations d'usagers ont toujours mis en garde la SNCF et le président de la région AURA, M. Wauquiez, des conséquences que leur politique allait engendrer.

Aujourd'hui les agressions se multiplient, les trains et les gares sont dégradés et même parfois utilisées pour des commerces illicites. La direction SNCF minimise et invite les conducteurs à rester enfermés dans leur cabine de conduite !

Le syndicat SUD-Rail demande à nouveau l'accompagnement systématique de tous les trains de la région par des contrôleurs car nous allons forcément assister à des événements dramatiques si la SNCF et Laurent Wauquiez persistent dans cette logique irresponsable.